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　新年あけましておめでとうございます。部員

の皆様におかれましては、平素から女性部活動

にご支援とご協力いただきまして厚く御礼申し

上げます。

　昨年は、未来創造事業の観光マップ作りの一

環で、旧びわ町、旧浅井町を巡りました。大変

魅力ある地域で、地元の掘り起こしをもっと進

めてまいりたいと思いました。

　今年は、未来創造事業に加えて、ＳＤＧｓに

基づいて、女性の活躍と地域貢献活動の推進

を部員の皆様と考えていきたいと思っています。

そして、干支の「虎」にちなみ、猛突進して前

向きに部員増進にも取り組んで参りましょう。

皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

　さて、新型コロナウイルス感染症も終わりの

見えないまま三年目に入り、また「オミクロン」

という型のウイルスが出てきて、ますますどう予

防してよいか不安な日々が続きます。個々の商

売・健康にも影響があるように思います。一日

も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆

様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

～令和3・4年度役員紹介～

広報名称「秋桜（コスモス）」の理由
合併によりご縁をもった8町が集まる長浜市商工会女性部において、
秋桜の花弁（8枚）と同じように美しく調和のとれた商工会女性部を
目指して活動していく、という願いが込められています。

新年のごあいさつ
長浜市商工会女性部

　部長　吉川　嘉枝

部　長　♥吉川嘉枝　（木之本支部長）

副部長　♠清水喜代美（浅井支部長）

常　任　♣北田友香　（浅井）

常　任　♣岸田美津子（湖北支部長）

常　任　♣小河由美子（高月）

常　任　♣山路美弥子（余呉支部長）

常　任　♣竹腰勝子　（西浅井）

監　査　♠中川満知子（びわ支部長）

副部長　♠山本ちすき（西浅井支部長）

常　任　♠栗原一美　（虎姫）

常　任　♠木元美紀子（湖北）

常　任　♠横関里江　（高月）

常　任　♠高藤雅子　（余呉）

副部長　♣松井京美　（虎姫支部長）

常　任　♥中村多恵子（浅井）

常　任　♥前田佳津子（虎姫）

常　任　♥嶋田一葉　（湖北）

常　任　♥小澤フミ　（木之本）

常　任　♥山﨑美代子（余呉）

監　査　♥横田尚美　（高月支部長）

♠…研修交流委員
♥…広報委員
♣…地域振興委員
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若手後継者等未来創造事業11
15

　昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症
により制限がある中、長浜市の旧8町の観光
マップ制作を目的に11月15日に観光資源掘
り起こしバスツアーが実施されました。
　今年度は、びわ町、浅井町を周りました。近場に住んでいて
も普段立ち寄らない場所もあり、意外と知られていない地元民
しか知らないような場所も見学に行くことができ貴重な体験と
なりました。
　地域の良さを伝えられるような観光マップを作りたいと思い
ます。令和4、5年度は、伊香郡地域の観光資源掘り起こしを
行う予定です。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

（湖北　㈲センタードリーム　岸田美津子）

地域振興事業7月頃
　地域振興委員会では、今年もコロナ感染予防対策のた
め、消毒液とウェットティッシュを配布させていただきまし
た。昨年に比べて、感染対策も日常になりました。マスク、

消毒、手洗いなど気を緩めることなく続けていきましょう。
　コロナの経験や環境を考える最近の風潮により、生活様式や考え方も少しずつ変
わってきています。エコバッグから始まり、ゴミを減らすこと、無駄をなくすこと、
物を大切にしたり、地元の物や食材を使うなど、地域の人と環境にやさしく活性化
する活動を考えていきたいと思います。　　　（余呉　㈲山路製材所　山路美弥子）

　毎年楽しみにしている寄せ
植え講習会ですが、残念なが
ら昨年度に引き続き、コロナ

禍のため講習会形式ではなく、完成品をいただきました。
　葉ボタンや、ガーデンシクラメン、フリル咲きパンジーな
ど色とりどりの美しいお花に癒されました。
　最後に、皆様にとって素晴らしい新年が訪れますようにお
祈り申し上げます。　　　　　　（虎姫　㈱石金　栗原一美）

近江いいことウォーク
　コロナ禍で、運動も旅行もままならない
中、緊急事態宣言が解除されて「いいことウォーク」の開催で久しぶ
りに女性部の皆さんにお会いする機会となりました。
　昨年は、コロナを理由に延期されたため、2年ぶりの開催です。今
年は、感染対策が実施された上で湖南市下田地区にて開催されました。
　朝日町、本町、エビス町と昔は栄えていた大きい商
店街を歩きましたが、シャッターが下りている店が多く、
各地で同じような状況でさみしい想いです。
　また、近江木綿正藍染の工房紺喜の見学にも行きま
した。藍染めと木綿の昔ながらの伝統を守って頑張っているお店です
が、伝統を継承する後継者がいないとのお話を聞くことができました。
　コースを無事に歩き終えて、お昼は秋空の下、美味しいお弁当を遠
足気分で皆で輪になっていただきました。
　　　　　　（木之本　小澤建設　小澤フミ）

▲安楽寺にて整備されたお庭を見学

▲MITA馬事公苑stableにてえさやりを体験

▲㈱山正にて工場見学後、お灸体験

安楽寺→MITA馬事公苑stable→昼食パーティーハウス→
㈱山正→道の駅浅井三姉妹の郷→西池

行　程

▲名産品の「下田なす」、
　「弥平とうがらし」をお土産に
　いただきました。

弥平とうがらし…下田でしか栽培されておらず、通常のもの
　　　　　　　より辛いのが特徴
下田なす…60年以上前から下田で栽培されている伝統野菜
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主張発表大会
　令和3年度青女合同交流研修会（主張発表大会）がホテル
ニューオウミにて開催されました。今年度は、長浜市商工会女性
部を代表して高月支部 小河由美子様が主張発表をされました。
　コロナ禍のため、高月支部の部員と正副部長に限定して応援に
行きました。商工会合併で女性部の歴史も浅く、またコロナ禍で十分な活動もできていなかったこ
とから発表内容に苦心されたことと思います。しかし、当日は立派に発表を努めていただき、結果
は優良賞でした。小河様ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　（女性部役員一同）
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寄せ植え講習会

　今回の主張発表は、旧長浜北商工会で取り
組んだ「未来創造事業」の「女性目線で地元
の魅力を発信！」と合併後の「観光マップ開発
に向けた地域資源活用調査研究事業」を発表
させて頂きました。
　主張発表大会を終えて思う事は、貴重な体
験をさせて頂き感謝しかない事です。コロナ
禍でもあり観衆は最小限にされていましたが、

発表している時はピーンと糸が張っているか
のような静寂な時間が流れ、自分の声しか聞
こえなく10分と言う発表時間でしたが、あっ
と言う間に終わった感じでした。
　今回の主張発表は私だけの力では決してな
く、高月支部の方に助けて頂き当日を迎える
事が出来ました。今後も、少しでも地元発展
の活動が出来ればいいと思います。有難うご
ざいました。

（高月　小河建具店　小河由美子） 

主 張 発 表を終えて…
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　合併による“新商工会
女性部”が発足して、早

２年が経ちますが、コロナの影響で事業が制限
されて、残念ながら活発に女性部事業が実施で
きていません。
　新年度は、感染対策を実施しながら、皆様に
楽しんでご参加いただけるような事業を計画して
おります。皆様の笑顔と沢山の事業でお会いで
きるのを楽しみにしております。

　商工会女性部では新入部員を募集して
います。組織強化のためにも、身近な周り
の方への加入勧誘にご協力お願いします。
加入資格は、商工会会員（法人ではその役
員）もしくはその配偶者、商工会会員の親
族であって、その事業に従事している女性
の方です。

編 集 後 記

各委員長からの
抱　負

研修交流委員会

　コロナ感染症も、ワクチンや個々の自
粛生活が功を奏して、感染対策を実施
しながら部員の交流ができるようになり
嬉しく思います。合併してからは、交流
事業も広域となり、参加していただくの
も大変かと思いますが、何かの折に触
れ、合併前の女性部で取り組んで良かっ
た事業を紹介していただいたり、また新
たな事業を提案していただきながら、部
員相互の親睦を深めていただければ幸
いです。
　今後とも皆様のご参加、ご協力をよろ
しくお願いいたします。

委員長　中川　満知子

広報委員会

　コロナの影響で様々な事業ができず、
本年度の広報誌の発行は一回とさせて
いただきました。コロナが収束し、イベ
ントや旅行等で活発的に事業ができるよ
うになれば、誌面も賑やかになりそうで
す。皆様には、またご協力をお願いする
ことになると思いますがよろしくお願い
いたします。今回の広報を作成するにあ
たり、記事作成にご協力いただいた方々
には感謝しております。ありがとうござ
いました。

委員長　山﨑　美代子

地域振興委員会

　本年度も新型コロナウイルス感染予
防の一環として「消毒液とウェットティッ
シュ」の配布をさせていただきました。
世間的にはまだまだ油断が許されぬ状
況ではありますが、皆様一人ひとりがご
健勝であられることを願い、長浜市商工
会女性部一同、一致団結して地域振興
活性化に邁進していきたいと思っていま
す。
　今後とも女性部の皆様の心温かいご
協力の程よろしくお願い申し上げます。

委員長　岸田　美津子
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